

Zänti: Neue Herbstkampagne gestartet

Im Zentrum der diesjährigen Zänti-Herbstkampagne stehen die Neuzuzüger. Unter dem Titel «Das Gute liegt so nah» präsentieren sie sich auf dem Zänti-Würfel.

Als grösstes Einkaufszentrum im Furttal rückt das Zentrum Regensdorf in seiner Herbstkampagne spannende Persönlichkeiten ins Rampenlicht. Nachdem in den letzten Jahren Kunden, Mitarbeitende und Sponsoring-Partner im Fokus standen, präsentieren sich dieses Mal verschiedene Neuzuzüger aus der Region. Ob aus Hamburg oder Dübendorf – sie alle lächeln freundlich von Inseraten, Plakaten, auf Social Media oder im Bonheft. Diese sympathische Kampagne, konzipiert von Marketingleiterin Denise Kathrein, verleiht den Neuzuzüger nicht nur ein Gesicht, sondern auch eine Stimme: Auf den Social-Media-Kanälen des Zentrums teilen Lara, Patrick, Renato, Jeni-



Ilham ist von der Hansestadt Hamburg nach Regensdorf umgezogen.

fer und Ilham ihre Einkaufserlebnisse im Zänti und verraten, welche Geschäfte sie besonders gerne besuchen.

Einkaufserlebnis direkt vor der Tür

Das Zentrum Regensdorf bietet alles, was das Herz begehrt: Mit über 40 Geschäften, darunter die Supermärkte Migros, Coop und Denner, sowie Fachgeschäfte wie Müller Drogerie, Orell Füssli, zahlreiche Modeboutiquen, Apotheken, ein Fitnesspark und sogar ein Gesundheitszentrum, bleiben keine Wünsche offen. Auch die Post, ein Schneider- und Schlüsselservice, LUXMobile, Sunrise-Shop und eine UBS-Filiale sind direkt vor Ort vertreten.

Zentrum Regensdorf

Im Zentrum 1, 8105 Regensdorf
www.zentrum-regensdorf.ch

Open Days bis 12. Oktober verlängert

Wir sind begeistert: Wieder sind unsere Tage der offenen Tür in unserem BB-Antiaging Center in Dübendorf auf grosses Interesse gestossen. Um allen Interessierten die Gelegenheit zu geben, von der individuellen Beratung zur Gewichtsreduktion und einer umfassenden kostenlosen Body-Analyse zu profitieren, verlängern wir diese Aktion bis Samstag, 12. Oktober.

Das BB-Antiaging 4-Säulenkonzept unterstützt seit über 23 Jahren Frauen und Männer erfolgreich bei der Gewichtsreduktion. Basis dieses Erfolgs ist die ganzheitliche Betrachtung und Behandlung unserer Kundinnen und Kunden. So starten wir mit einer Analyse und berücksichtigen dabei Körperdaten, Lebenssituation, Ziele und natürlich auch das Alter. Zusätzlich setzen wir Gen- oder Blutanalysen ein, um Erkenntnisse zu Nahrungsunverträglichkeiten und der optimalen Zusammenstellung von Nährstoffen zu gewinnen. Darauf aufbauend stellen wir ein individuelles Programm zusammen, das Sie mit modernsten Methoden wie z. B. der Kavitation-Radiofrequenz-Technologie rasch und nachhaltig bei der Gewichtsreduktion unterstützt. Sie sehen und spüren



es bereits nach der ersten Anwendung. Mehr Informationen sowie zahlreiche Berichte und Bilder unserer zufriedenen Kundinnen und Kunden finden Sie auf www.bb-antiaging.ch. Versuchen Sie es auch und überzeugen Sie sich vor Ort vom ganzheitlichen Ansatz unseres 4-Säulenkonzepts.

BB-Antiaging Body and Beauty Center

Rosenstrasse 13, 8600 Dübendorf
Anmeldungen und Informationen:
www.bb-antiaging.ch oder per Telefon 043 355 07 07

Musikinstrumente ausprobieren in der Musikschule Zürcher Unterland

Der «Morgen der Instrumente» der Musikschule Zürcher Unterland (MSZU) bietet Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen Gelegenheit, verschiedene Instrumente kennenzulernen und auszuprobieren. In den kommenden Wochen und Monaten findet der Anlass in zahlreichen Gemeinden statt.

Egal ob Klavier, Geige, Harfe, Trompete, Schlagzeug oder Gitarre: Am «Morgen der Instrumente» dürfen Besucherinnen und Besucher Instrumente nach Lust und Laune ausprobieren. Unterstützt und beraten werden sie dabei von den fachkundigen Lehrpersonen der MSZU.

Einfacher Zugang

Zuvor führen Lehrpersonen der MSZU das Musiktheater «Das Musik-Zauberschloss» auf. Dabei erhält das Publikum Eindrücke von der Vielfalt der Instrumente, welche an der MSZU unterrichtet werden. «Mit diesen Anlässen bieten wir der Bevölkerung einen einfachen Zugang zu unterschiedlichen Instrumenten und auch zu unserer Musikschule», erklärt MSZU-Leiter Urban Frey. Wer sich also mit dem Gedanken trägt, ein Instrument zu erlernen, ist am «Morgen der Instrumente» genau richtig.

Selber ausprobieren

Der Anlass geniesst in der Region einen hohen Bekanntheitsgrad und ist mit der Möglichkeit, selber Hand an Instrumente zu legen, in seiner Art einzigartig. «Die Frage nach der Instrumentenwahl wird von vielen mit dem Morgen der Instrumente verknüpft», so Urban Frey. Das Publikumsaufkommen sei an den betreffenden Vormittagen sehr gross, und das Musiktheater werde vor vollen Rängen aufgeführt. Der «Morgen der Instrumente» wird zwischen Ende Oktober 2024 und Mitte April 2025 an sechs Samstagen an verschiedenen Standorten im Zürcher Unterland durchgeführt. Um 10 Uhr beginnt jeweils das Musiktheater, zwischen 10.45 und 12 Uhr können die Instrumente ausprobiert werden.



Musikalisches Kompetenzzentrum

Die MSZU ist das musikalische Kompetenzzentrum für die ganze Bevölkerung in der Region. Nebst Einzel- und Gruppenunterricht bietet die MSZU die Möglichkeit, in einem Ensemble, einer Band, einem Orchester oder einem Chor mitzuwirken. Die rund 140 Lehrpersonen unterrichten die gut 4000 Schülerinnen und Schüler in allen bekannten Instrumenten und in Musikalischer Grundausbildung.

«Morgen der Instrumente»

Rafz, Sa, 26. Oktober, Schulhaus Schalmacker
Niederhasli, Sa, 2. November, Schulhaus Seehalde
Rümlang, Sa, 15. März 2025, Schulhaus Worbiger
Dielsdorf, Sa, 22. März 2025, Aula Sekundarschule
Embrach, Sa, 29. März 2025, Schulhaus Dorf
Bülach, Sa, 5. April 2025, Im Guss, Musikschule
Infos: mszu.ch